



JUAN CARLOS ARIZMENDI ESPINO

Distinguidos compañeros consejeros del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, mi nombre es Juan Carlos Arizmendi Espino, tengo 52 años, nací el 4 de abril de 1970 en la ciudad de Durango, Estado de Durango.

Realicé mis estudios de preparatoria en el Colegio Ateneo de Durango, estudié Agronomía en el Instituto Tecnológico Agropecuario número 1, posteriormente realicé estudios en Administración de Empresas en la Universidad España de Durango.

Desde hace más de 30 años, al lado de mi esposa Karla Janeth formamos una familia de 4 hijos: Carlos Ariel, Karla Pooleth, Alejandra y Juan Pablo.

Con respecto al sector agropecuario soy productor agrícola y ejidatario; al inicio de mi desarrollo profesional me desempeñé como Inspector de Campo en la Aseguradora Nacional Agrícola y Ganadera, posteriormente, Coordinador Estatal de Reaseguro (constitución y operación de fondos de aseguramiento) de Agroasemex estatal Durango.

He colaborado con algunas administraciones estatales y municipales en el desarrollo de mercados en el ámbito nacional y en algunos otros países como EUA y Canadá.

Junto a la iniciativa privada y en diversas instancias del Gobierno Federal, he contribuido para lograr mejores condiciones de comercialización en favor de productores de granos básicos en diversas regiones del país.

Desde hace algunos años, tengo la oportunidad de ser Consejero Titular del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable por la Unión Nacional de Productores Pecuarios A.C.

Actualmente, soy Coordinador de la Comisión de Seguimiento a las Acciones Apoyadas con Recursos del Programa Especial Concurrente, COSAARPEC.

Tengo el firme propósito de continuar contribuyendo al esfuerzo y trabajo de mis compañeros Consejeros que se viene desarrollando dentro del CMDRS, por lo que he decidido registrarme como aspirante a ocupar el honoroso cargo de Secretario Consejero.